

Linkle war kreidebleich und für einen Moment erstarrt. "Ich muss nach Hyrule aufbrechen und die schrecklichen Schergen Cia`s besiegen die in Horden einfallen" brach es aus ihr heraus. "Prinzessin Zelda und ihr Gefolge geben ihr Bestes aber Unterstützung ist nie verkehrt." entgegnete ihr der Dorfälteste. Alle die sich auf dem Dorfplatz versammelt hatten starrten sie an, doch Linkle liess sich nicht aus der Fassung bringen. Sie würde nach Hyrule aufbrechen und kämpfen, das Königreich beschützen koste es was es wolle.

Entschlossen wandte sich ab und machte sich auf den Weg in ihre Hütte. Das wilde Gekicher der Kokiri Jungs ignorierte sie gekonnt und warf ihre goldblonden Zöpfe zurück. In der Hütte angekommen schnappte sie sich ihren magischen Kompass und die beiden Armbrüste, schon immer hatte sie davon geträumt eine legendäre Heldin zu werden und dies war die Gelegenheit. Wie hatte Cia es nur geschafft das Triforce dermassen aus dem Gleichgewicht zu bringen ? "Ich werde es herausfinden" sprach sie zu sich selbst machte auf dem Absatz kehrt und begab sich auf den Weg. Der Dorfälteste und einige Anwohner riefen ihr etwas hinterher das sie lieber ignorierte sie wollte sich beeilen und nicht noch diskutieren. Die Gruppe rief ihr nach bis sie im dichten Waldstück verschwand.

Ihr kam es vor als wäre sie tagelang gelaufen, die Füße schmerzten und ihre Kehle war ausgetrocknet beinahe staubig. Sie müsste das Waldstück schon lange verlassen haben und dieser Baum kam ihr auch bekannt vor. War sie die ganze Zeit im Kreis gelaufen ? Kurzerhand brach sie einen Ast ab und steckte in die Erde. "Falls ich wirklich im Kreis laufe sollte ich die Stelle kennzeichnen." dachte sie und der Marsch ging weiter. Plötzlich spürte sie einen dumpfen Schmerz an ihrem Schienbein und sie stürzte unsanft zu Boden. "Auaaaaa" ... "verfluchter Feendreck, welcher Idiot hat diesen Ast hier in Die Erde gesteckt" rief sie aus und verstummte. "Das war ich selbst." dachte sie mit hochrotem Kopf. Sie warf einen Blick auf den Kompass doch nichts geschah. "Wer zum Geier macht hier so einen Höllenlärm !?!" ertönte es aus dem Dickicht. Es raschelte und die Blätter setzten sich in Schwingungen. Erschrocken zog Linkle ihre Waffen, angespannt wartete Sie. Als ob jeden Moment ein Feind Hyrules aus dem Gebüsch springen würde um sie zu töten. Etwas rotes, knubeliges lubschte aus dem Gestrüpp. Das Auge eines Dämons oder der Rachen eines Monsters. Alles an ihr zitterte. "OHHHHHH was für eine liebebreizende Frau Fee !" sprach das Gebüsch. Linkle runzelte die Stirn. Eine grüne spitze Mütze ragte aus den Blättern hervor und nun sah Linkle was der rote Knubbel in Wirklichkeit war, es war eine Nase. Die Nase von einem kleinwüchsigen Mann in einem grünen Strampelanzug und einem Spitzbart. "Ich bin Tingle weltbesten Kartenverkäufer und selbsternannter Rubinkönig. Was verschlägt dich in diesen Wald Frau Fee?" "Wieso sollte ich dir das sagen ?" entgegnete Linkle. "Naja du wirkst nicht gerade glücklich hier zu sein. Übrigens steht dir das Moos ganz hervorragend betont deine Augen und macht einen schönen Teint." Da bemerkte Linkle das ihr Gesicht von dem Sturz auf dem Waldboden mit Moos beschmiert war. Verschämt und wütend zugleich wischte sie das Moos mit ihrem Ärmel ab. "Und was wäre wenn ich nicht

freiwillig hier wäre ?" fragte sie. "Vielleicht könnte ich Frau Fee dann helfen wenn sie mir sagt wohin sie möchte." sprach der kleine grüne Mann. Linkle zögerte zuerst doch dann sprach sie "Ich muss ins Königreich genauer gesagt zu Prinzessin Zelda und Hyrule retten." erklärte sie mit besorgter Mine. Tingle starrte sie eine zeitlang an bevor er antwortete "Frau Fee ich sage es nur ungern aber.....da sind Sie in völlig falscher Richtung unterwegs." sagte er beschämt.

In diesem Moment fiel es Linkle wie Schuppen von den Augen die Dorfbewohner hatten ihr bei ihrem Überstürzten Aufbruch etwas nachgerufen, das waren keine Abschiedsrufe oder ein Versuch sie aufzuhalten. Sie wollten ihr sagen das sie in die falsche Richtung läuft. Sie hatte sich in ihrem ganzen Leben noch nie so geschämt.

"Könntest du mich aus diesem Wald rausführen ?" fragte sie Tingle. "Ich bin sowieso auf dem Weg zur MuhmuhFarm die Milch ist alle." sprach er. Und so begleitete Tingle seine Frau Fee aus dem Wald heraus so das sie wieder Linkle`s Dorf erblicken konnten. "Ab hier schaffst du es allein. Auf bald." lächelte er und binnen Sekunden war er verschwunden. Linkle lief zu ihrem Dorf. Mit dem Kopf rot wie eine Tomate aber mit erhobenem Haupt flitzte sie durch das Dorf zur gegenüberliegenden Seite. Wildes Lachen und Applaus überall bis sie selbst in schallendes Gelächter ausbrach und rief "Tja mich kann man schicken den Meisternavigator".

THE END